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张辛昕：行贿南勇跟我没有关系
星报讯 在贺龙体育场，国安队员张辛昕成为人们关注的焦点，因为有媒体猜测他就是传说中行贿南勇、杨一

民进入国家队的“Z姓球员”。对此，张辛昕的态度是：随便你们怎么说，这事跟我没关系。

中国500强企业9月初齐聚庐州，为合肥

带来无限商机。作为正处于高速发展的合肥

市瑶海区，也隆重推出了许多招商项目，其中

比较引人注目的就是要将长江东大街打造成

现代商贸街。年底，东大街边的“万达广场”就

将开门纳客，合肥的东门商圈，越来越热闹。

对于现代百货商场来说，首要的是位

置，其次是位置，最后的还是位置。而对于

3年前就提前布局东门的商之都东城店来

说，市场先机已经牢牢的掌握在手中。

现状：提前进入东区

2010年的合肥商业，将会比以前更加

热闹——大洋百货看中了三里庵，银泰百

货矗立在华侨广场，金鹰百货更是一口气

将原“瑞景”百货的两家商厦拿下……。不

少业内人士认为：合肥的商业即将迎来“拐

点”，“巷战”时代不可避免的到来，市场竞

争将会愈加激烈。

“作为核心商圈的四牌楼地段，竞争无疑

是最激烈的，作为商业企业，更有必要提前

布局其他领域，抢占战略制高点。”长期关

注合肥商业的一位业内人士如是说。而根

据合肥市瑶海区的“十一五”商业规划中确

定的五大商务中心，东门商务中心毋庸置

疑的成为兵家必争之地。

正是基于此，商之都一方面逐步推进全

省连锁战略，另一方面也十分关注大本营省

会合肥的市场动向。终于在2007年9月，花

开东城店，“安徽第一百货品牌”提前布局东

区。从最初定位的“大众百货”，到现在定位

于“时尚百货”，东城店在合肥市民的心目中

已经成为越来越爱去的购物场所。

“以前经常打车会说，我们要到古井酒

店对面的商之都，现在，直接打个车说去商

之都东城店，很多司机都知道。”常来东城店

逛街的李俊娟介绍，以前逛街是去步行街，

逛完后再到东门一带看看，现在直接就跑到

东城店来。“尤其是今年，这个商场引入了许

多综合性功能设施，如‘肯德基’、‘城市花园

咖啡’、红府超市第三代‘嘉年华主题店’等，

可逛的东西太多了，吃喝玩乐应有尽有，一

站就把我们的需求全都解决了。”

未来：东大街急先锋

“长江东大街”——在2008年春天的时

候还是合肥市规划局规划图上的一个暂定

名，也被称之为“长江中路东延工程”。但伴

随着09年7月长江东大街的正式通车，它已

经成为瑶海区的标志性路段。交通的快速

推进，会使城市同心圆范围逐步扩大。这条

距离市中心较近的东大街的贯通，沿路的商

业价值和物流发展也将大幅提升。合肥东

门商圈的“黄金时代”真的到来了。

省社科院房地产研究中心研究员孔令

刚认为，长江东大街打通以后，已经出现了

一条“链”，但是缺少“珍珠”来点缀。从这

个意义来说，商之都东城店可以算是东门

商业的第一颗璀璨的明珠，在它的带动下，

打造成这条“珍珠项链”指日可待。

按照合肥市最新的城市规划，东七城中

村即将拆迁、坝上街市场即将改造、地铁1号

线正在建设……，东大街的热度越来越高。

“商之都东城店就是要做东大街的急先锋，

提前布局，培养固定客户群，也为未来的竞

争占得先机”，商之都相关负责人如是说。

面临拐点提前布局东门

商之都东城店占得先机

病症一：高层遭到腐蚀
南勇进去了，牵涉出了谢亚龙，现在两

人正在比划着，究竟谁更会拿猫腻。如今，

最高检介入谢亚龙案，另一位前足球掌门

阎世铎其实也很危险。

“常在河边走，怎能不湿鞋”，曾经的阎

掌门真能独善其身？阎世铎的问题疑点主

要集中在十强赛主场选址和国足赞助两方

面。当初十强赛后的庆功会上，传送礼行

贿成风，而且国足出线后，面对外界给中国

疯狂的赞助补贴，不知道阎掌门能不能把

持住自己？而对于曾经的国足圣地沈阳五

里河，就有人质疑“当初为什么把主场选在

沈阳五里河，这个事情真就那么简单吗？”

小记点评：南勇、谢亚龙是中国足球的

领军人物，但他们在任时期，都用尽手段，喝

着中国足球的血，抽着中国足球的筋，做足

了坏的榜样。也难怪中国足球从上至下，烂

到了骨子里。不过，望着伤痕累累的中国足

球，真希望阎主席没有犯过同样的错误。

病症二：侥幸心理严重
中国足球的现任掌门韦迪表示，其原

来在内部整顿的时候（蔚少辉、李冬生还未

被带走）就说过，有问题的不止是进去的那

几个（南勇、杨一民和张建强），还有人有问

题，并给了他们主动交代的机会，但当时在

场的蔚少辉、李冬生却放弃了自我救赎的

机会。而对于足协还会不会有其他人“进

去”，韦主席说：“我不敢说，真的不敢说。

一切都是公安部门和体育总局在配合着做

这件事，而且是一抓到底，我们足协是坚决

支持的。”

小记点评：中国足球什么时候开始堕

落，现在看来很难追根究底。但是在面对

自我救赎的机会时，却有太多的人希望能

蒙混过关。直至谢亚龙落网，越来越多的

人开始惶惶不安，那何不自首交代呢？还

是侥幸心理在作怪。

病症三：裁判黑哨成瘾
陆俊是中国裁判在世界杯亮相的第一

人！但实际上，陆俊在当时就已经被很多

俱乐部怀疑，圈内人士也都知晓他和一些

俱乐部之间的密切关系，甚至在一些关键

场次，他可以“收获”40万元！之前，陆俊仅

仅是被怀疑在甲A或者甲B联赛中的一些

敏感场次收受钱财，吹黑哨，进而控制了比

赛结果。

但日前，相关人士透露，在全运会这样

的全国最高级别运动会的足球比赛当中，

陆俊仍然不肯放过！据悉，在2001年的全

运会上，陆俊就在一些比赛中操控了比赛

的结果。当时，陆俊正处于自己裁判生涯

的巅峰时期，在全运会比赛之时，他就已

经被中国足协确定推荐到国际足联去执

法2002年世界杯。那时的陆俊权威不容

侵犯，甚至在一些比赛中出现了错判和误

判也仍然理直气壮。值得注意的是，2001

年全运会期间，中国足协的裁委会主

任正是已被警方立案侦查的李冬生。

小记点评：陆俊是中国裁判

圈的“杰出”代表，这样的一个“金

哨”，曾经在世界杯舞台上代表过

至高无上的国家荣誉，却从很早前就开始

研究“黑哨”的吹法。权威、地位如陆俊，依

然逃不开“黑哨”的命运，其他的裁判又当

何去何从？

病症四：建队用钱说话
随着南勇坦白一名根本没有资格入选

国家队的球员，贿赂10万元打通关系后成

了国脚。国字号黑金交易就已不再是秘

密：李明为什么最后落选了韩日世界杯出

征阵容？因为感冒原因临阵放了米卢鸽子

是个原因，但真正原因还是因为没缴纳基

本的入队费用。那个时候，国家队主教练

是米卢，但实权派人士是南勇，那个时候的

国家队南勇是强势的，

尽管米卢成绩出色，但

谈起南勇，米卢还是很

畏惧的。

根据圈内的说法，

米卢那届国家队，一些

队员想参加世界杯，最

起码的进队费用是30

万。不是所有人都要

交这个钱，郝海东、范

志毅、孙继海这样的核

心球员是不需要的，

可边缘人物不交是

不行的。阿里汉时

期，亚洲杯国脚标价10万；蔚少辉时期，国

脚给钱就卖；连国足主教练一职也是用钱

说话最管用！

小记点评：不看重实力的球员选拔，不

看重能力的教练选用，用钱堆砌出的国足，

本就营养不良，又如何去征战世界？花了

钱，进了国家队的教练、队员们，不可能让

钱白白流失，他们自然是要想方设法赚回

来的。假球、赌球就变得有点“理所应当”

了。 本版评论 张华玮

把脉中国足球何时起死回生？

中国足球正迎接着空前的

灾难，已经有点病入膏肓的味

道。中国足球为何会奄奄一

息？这是必须要深入探讨的问

题。体现在中国足球身上的病

症，很重！这是长期积累的结

果。如此多的症状，这么重的

病情，中国足球何时才能起死

回生？


